

# CARTA DEL RECTOR

MAYO



## *Querida Comunidad Universitaria:*

El mes de mayo se hace propicio para festejar a las mamás. Por supuesto que su fiesta debería ser todos los días de mayo, pero también encontramos el pretexto para hacer de este le pedacito del año algo especial. En la UHE no pasó desapercibido. Tenemos muchas mamás, algunas esperando su primer bebé, y para nosotros es motivo de alegría, no solo porque hace parte de nuestro ideario fomentar la vida, poner a la persona como centro de nuestro proyecto, desde la concepción hasta la muerte, también porque la familia es el pilar que sostiene a la sociedad. Hace poco, en un festejo a futuras mamás, les decía que verlas en embarazo nos daba esperanza, porque mientras tengamos hogares luminosos y alegres el mundo será un lugar mejor. Pero también las mamás son las que forman en la fe, fomentan los valores y educan seres humanos verdaderamente felices. Solo en el hogar aprendemos a vivir con coherencia.

Haciendo énfasis en nuestra inspiración cristiana, en mayo también celebramos a nuestra madre del Cielo, la Virgen María. Encomendamos a ella a todas las mamás y también el proyecto universitario.

*Diego A. Jaramillo*

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.  
Rector